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《会社紹介》

当社はオンリーワン技術を持つメーカーであり、 
コンサルティングファームでもある、日本でも非常に珍しい企業です。
 ＜主な事業＞ 
■パッケージング事業：シュリンク装置の設計開発・製造・販売 
■メディア事業：コンサルティング、販促・プロモーション企画 
■アライアンス事業：PURPOSEに基づいた国内外企業との連携 

「あなたと同じ視点で」という価値観のもと、 
顧客の”問題の発見から解決まで”をお手伝いしています。

島根県出身
神戸国際大学 経済学部卒業
2018年入社 6年目
現在は営業活動の推進となる幅広い業務を担当
会社の好きなところは...
「見えないものを大切にするところ」

会社案内映像はこちら

入社して良かったと思うこと

裁量ある仕事ができること、
会社が大きくなるプロセスを見れること、、など
挙げると沢山ありますが、一番は「人間らしく働けること」。
会社に入ると、いつもと違う仮面を被って、
働かないといけない、そんなイメージがあるかもしれないです
が、この会社にはありのままで働ける環境があります。
そして、相手にも自分にも嘘をつかない素直で誠実な人ほど
仕事ができるということを教えてくれる土俵がある。
それがこの会社に入って一番良かったことです。

会社との出逢い『衝撃を受けるほどのフラットさ！』

大学のキャリアセンターの先生からの“ここなら面白いと思うよ‼”の
押しで会社説明会へ参加。その先生は大学コンソーシアムひょうご神戸
主催のバスツアー参加をきっかけに当社を知り、私に合いそうと思い
紹介してくれたというご縁でした。

学生にとって就活は、企業から「あなたはいる、いらない」を
一方的に判断されるもの。という偏見があったのですが、
面接から”どんな風に働きたいか” “どんな人で在りたいか“など、 
こちらの事を知ろうとしてくれる姿勢が印象的でした。 
最終面接では最終的に【入りたいか・入りたくないか】の意思を問われ、
人としてフラットに対峙してくれる企業姿勢に衝撃を受け、 
入社したいと思いました。

これから就活をするあなたへ

企業も“法人”という人である、という考え方を
私もこの会社で教えてもらいました。

価値観の合う人と距離が近くなるように、
感覚で”いいな、似ているな”と思うように、
データや見かけではなく、直感と縁を大切にしてほしいなと
思います。そして、実際に会って話をしてみないと
人も会社もわからない！私のような決めつけはせず(笑)、
是非面白がってやってみてください！
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